
Blüten 2018 von pafra

Beitrag von „pafra“ vom 15. Juni 2018, 21:40

Hallo Siegfried,

wenn ich mit Zoom ablichte, wird der Hintergrund leicht unscharf, das ist aber beabsichtigt!

Von den Blüten habe ich keine gravierende Unschärfe feststellen können.
Ich arbeite ohne Stativ, vielleicht entsteht dadurch manchmal etwas Unschärfe.
Kann schon sein, dass ich das nicht merke, vor allem wenn ich die Brille nicht wechsle.
Aber du bist der Erste welcher mich auf unscharfe Bilder angesprochen hat.

mfg

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5813-bl%C3%BCten-2018-von-
pafra/&postID=47710#post47710
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